

Título del relato pedagógico: Agentes de Cambio

Nombre: Carlos Antonio Chay Mis

Inicio: tengo ocho años de servicio, los cuales siempre han sido en escuelas de modalidad multigrado; mi primer año fue asignado a una escuela unitaria atendía los seis grados en ese instante entendí el valor de la docencia ya que en una escuela de esa modalidad el docente cumple todas las funciones somos intendentes, psicólogos, maestros de artes, maestros de educación física, directivos pero sobre todo humanos empáticos con las problemáticas de la comunidad ya que no solo somos espectadores somos agentes de cambio transformamos generaciones

Desarrollo: El trabajo en el aula con los seis grados al principio es complicado, pero paulatinamente vas descubriendo estrategias que van permitiendo que los alumnos alcancen los aprendizajes fundamentales para aplicarlos en su vida cotidiana; mi mayor reto fue la enseñanza de la lectoescritura en primero y segundo grado, escuchando experiencias de docentes e investigado empecé a utilizar monitores, las herramientas que provee el contexto, los ficheros, trataba de crear ambientes de lectura todo esto me ayudo a que los alumnos consolidaran la lectura fue un proceso largo pero se logro la meta.

Cierre: actualmente laboro en una escuela tridocente y atiendo a los alumnos de la fase tres primero y segundo grado; trabajar en una escuela multigrado te hace crecer profesional y personalmente